

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会

2017年8月19日版 新生第163号

http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/



ビーバー隊ニュース

◇暑い夏がやってきましたが、ビーバーは元気いっぱい活動しています。

7月9日、21世紀の森と広場でビーバー集会を行いました。最初に折り紙の船作りに挑戦しました。折り紙を折って、好きな絵や色を描いて、自分の船を作りました。思い思いにデザインされた、素敵な船ができましたね。その後は折った船を川に浮かべ、競争をしました。自分の作った船、速く進んだかな？

暑い中、元気に遊んだ後、カキ氷を作りました。カキ氷機を回し、シロップを選んで、冷たいカキ氷のでき上がり～。青いシロップをかけたスカウトは宇宙人のようなベロになっていました。

2回目の集会は、23日に「八ヶ崎天満宮の夏祭り」に参加し、ビーバーは新町町の山車を引きました。「ワッショイ、ワッショイ」と元気に声を出しながら、町内を巡って行きました。たくさん曲がり角や、上り坂もありましたがビーバーは、力いっぱい引いていました。みんなのおかげで町中のお家にも神様をお迎えする事が出来ました。みんな、暑いくらい頑張りました！

今月は20日に貝ノ花第二公園に集まって、5月に植えたジャガイモの収穫祭を行いたいと思います。

ボーイ隊ニュース

◇ボーイ隊は7月の活動は1日に夏キャンプに向けての保護者会、2日はハヤブサ班の班訓練9日にハヤブサ、シャーク合同で班会議となり夏キャンプの準備で忙しい日々となっています。また16日、17日は昨年一緒に20MCCで活動した松戸2団、10団と合同でキャンプ、松戸6団三吉の森をお借りして実施しました、火起こしゲームではいろいろな工夫をして各班接戦となりシャーク班が優勝しました。おめでとう。30日は夏季キャンプ最終の保護者会、そして班会議、献立や行程の確認と調整を行いました。今年は館山1団のスカウトハウスをお借りしての開催となり、海山全てに活動が可能です、シャークは城巡りハイク、ハヤブサはシーカヤックを計画しています。総勢30名程度の大所帯、さてどんな冒険となるでしょう。



育成会ニュース

◇異常気象による猛暑の夏、その暑さにも負けず元気に活動する姿を、7月の地域の夏祭りに見せて貰いました。スカウト達が自然環境を受け入れ、これからの未来を切り開く学習をしようと頑張っている努力に対して、賛助会は今後一層支援を続けていこうと思います。スカウトクラブ(賛助会)鎌原昭治

◇7/22(土)の夏祭り、8/5(土)・6(日)の盆踊りにご協力いただきました皆様、お疲れ様でした。お蔭さまで、おでん、わたあめとも完売し、大盛況でした。本当にありがとうございました。

◇8/27(日)13:30～15:30 八ヶ崎市民センターにて、茶話会を開催予定です。お忙しい時期とは思いますが、ぜひご出席ください。よろしくお祈り致します。



カブ隊ニュース

◇7月9日【隊集会】「ザック ザック ザック:じゃがいもの収穫」

4月の末に植えたじゃがいもは、果たしてどうなっているのでしょうか。スカウトたちに「どれくらい収穫できるかな？」と聞くと、1組は「48個」2組は「50個」と控えめな答えが返ってきました。いざ掘り起こしてみるとスカウトたちの予想を遙かにしのぐ、1組「124個」2組「112個」、合計「236個」もの収穫数になりました。野村団委員長、畑をお貸しいただきありがとうございます。

◇7月23日【隊集会】「ゴロツピカッポン:八ヶ崎天満宮夏祭り」

八ヶ崎天満宮の夏祭りに参加しました。朝からドンヨリ曇っていましたが、みんなで元気にお神輿を担いで「ワッショイ、ワッショイ!」。大きな声で元気にがんばりました。

◇8月4日～6日【隊集会】「ブク ブク ブク:夏キャンプ」今年の夏キャンプは「茨城県立中央青年の家」で行いました。今年は、ガマ仙人から「役に立つ、をしっかりとやりとげよう!」の指令が届きました。

1日目、馬橋駅でセレモニー。みんな元気に出発しました。常磐線神立駅からマイクロバスに乗り換えて青年の家に無事到着。入所式に続いて野外炊飯・焼きそば作りです。炊具を運んで、野菜を切って、火をおこして、と分担しながら炊飯しました。お腹がいっぱいになった後は施設の森を使っている「山ビンゴ!」なかなかビンゴがそろわない～、の音が森に広がっていました。そして夕食後は星空観察をしました。毎年なのですが、天はカブ隊に味方し……ませんでした。

2日目、午前はオリエンテーリングです。地図とシルバコンパスを頼りにチェックポイントを探しながらのオリエンテーリングです。山道が急だったり、ブーちゃんがお出迎え(?)してくれたり、と日頃のないハイキングでした。アー疲れた。午後は夜のキャンプファイヤースタッツの練習をして、歌って踊って……でも午前の疲れからか、後半はちょっとぐったり気味。でもスイカ割りをして元気になりました。そして、夜はキャンプファイヤーを行いました。スカウトスタッツは「大きなカブ隊長」と「銀行強盗カブ隊あるある」でした。みんな役になりきって演じていましたよ。保護者やリーダーのスタッツも楽しかったね。

3日目の最終日は、工作「ウイングブレード」です。ステロールの板をはさみで切って、テープで貼って、マジックでデザインして、悪戦苦闘しながらも無事完成。すぐに外に出て早速試験飛行。すごい、すごい。みんな高く舞い上がりました。長いようでも終わってしまうとあっという間でした。さあスカウトのみんな、今回のキャンプのテーマ「役に立つ」をこれからも続けようね。

◇次回の集会は、「8月20日【隊集会】:パシャ パシャ」9月3日【隊集会】:トン テン カン」9月10日【隊集会】:キン コン カンの予定です。

団関係ニュース

◇7月8日(土)、7月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。

今回は各隊共に夏季キャンプ内容を中心に議論した。※BS、VS隊の進級課程・課目が9月より変更される内容について説明が進歩担当よりあった。

◇7月8日(土)、7月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターにて開催されました。

☆7/22日の八ヶ崎天満宮夏祭り出し物の報告がされた。

☆8/5～6日の八ヶ崎新町町の盆踊り大会の出し物の報告がされた。